

Meine Aufgaben in der abgelaufenen Saison waren, wie in den vergangenen Jahren, die Organisation des Spielbetriebs d.h.:

- Beantragung der Hallenzeiten für die Rundenspiele der Senioren und Jugendmannschaften und Abstimmung mit den anderen Griesheimer Vereinen.
- Einladung der Mannschaften zu den Rundenspielen
- Mannschaftsmeldung der Senioren - Mannschaften
- Die Beantragung von Spielberechtigungen
- Mitorganisation der vom SVS ausgerichteten Bezirksrangliste

Die Jugend Mannschaft wurde durch den Jugendwart Pascal Roth betreut.

Das sportliche Abschneiden der Mannschaften in diesem Jahr:

- Senioren:
1. Mannschaft erreichte in der Bezirksoberliga den 6. Platz von 7 Mannschaften, dadurch wurde der Klassenerhalt geschafft, die erste Mannschaft verbleibt in der Bezirksoberliga.
 2. Mannschaft erreichte in der Bezirksliga B den 5. Platz von 8 Mannschaften.

Das Saisonziel für die erste Mannschaft und zweite Mannschaft war der Klassenerhalt, dies wurde geschafft. Leider konnte sowohl die erste Mannschaft als auch die zweite Mannschaft wegen verletzungsbedingten Ausfällen einmal nicht antreten. Die Personalsituation hat sich leider noch weiter verschlechtert, durch den Ausfall von Kurt , Yannis und Davor.

Für die nächste Saison haben wir somit eine Bezirksoberliga und eine Bezirksliga - B Mannschaft. Da die Spielerdecke wieder sehr dünn ist, müssen sehen, ob wir 2 Mannschaften stellen können. Das heranzuführen von Jugendlichen ist uns leider nicht gelungen.

Als Erfolg bei Meisterschaften steht der 2. Platz von Helga im Damendoppel O45 bei der Hessischen Altersklassenmeisterschaft in Hanau.

Seit Januar werden die Senioren montags von Pascal trainiert.

Jugendmannschaften: siehe Bericht des Jugendwarts.

Sportwart
Rainer Hoppe